

Cómo construir un acuerdo de colaboración

Send Network *recomienda fuertemente* que las iglesias enviadoras y las iglesias en plantación documenten formalmente sus objetivos y expectativas de relación en un acuerdo de plantación de iglesias escrito de manera clara. Demasiadas veces, las iglesias enviadoras y los plantadores colaboran basándose en suposiciones sobre estrategias y objetivos comunes. A menudo, un simple acuerdo puede aportar alineación desde el principio. Aquí hay varios compromisos que deberías considerar al construir tu acuerdo de colaboración.

Cuatro aspectos que las iglesias enviadoras deben aclarar a su plantador:

1. Tu compromiso para apoyar financieramente.

La iglesia enviadora debe comunicar claramente el apoyo que pretende prestar. Desde apoyo financiero mensual, los costos del seguro hasta los gastos de inicio de actividades y el apoyo no financiero (por ejemplo, diseño, voluntarios), ¿cómo y cuándo vas a ayudar?

2. Tu compromiso para animar.

Las iglesias enviadoras deben comprometerse a proporcionar cuidado pastoral y apoyo intencional tanto al plantador como a su familia. Aclara qué tipo de estímulo pretendes dar y cuándo.

3. Tu compromiso para establecerse.

Las iglesias enviadoras deben aclarar su papel para ayudar a la nueva iglesia a establecerse. Aclara tu plan para ayudar a la nueva iglesia a constituirse, crear estatutos y otros documentos de gobierno, desarrollar políticas y procedimientos básicos de funcionamiento, planificar el seguro, etc.

4. Tu compromiso por promover.

Las iglesias enviadoras deben aclarar su papel para ayudar al plantador de iglesias a reclutar a los miembros principales del equipo y a los de apoyo. En concreto, ¿se permitirá al plantador reclutar miembros del equipo y apoyo financiero dentro de la congregación enviadora? ¿Ayudará la iglesia enviadora al plantador a reclutar iglesias colaboradoras? ¿Quién asumirá esa responsabilidad?

Cuatro puntos que los plantadores deben aclarar a sus iglesias enviadoras:

1. Tu compromiso de fidelidad.

No hay nada más crítico para la salud de una nueva iglesia que la fidelidad personal del plantador. Los plantadores deben comprometerse con la integridad en su caminar personal con Jesús y en su liderazgo de la iglesia.

2. Tu compromiso con la apertura.

Los plantadores deben comprometerse a la apertura con la iglesia enviadora en su vida, ministerio y liderazgo de la nueva iglesia. Esto debe incluir compartir las luchas personales, discutir las decisiones importantes de la iglesia y responder a las preguntas difíciles del liderazgo de la iglesia enviadora.

3. Tu compromiso de comunicarte.

Los plantadores de iglesias y su iglesia enviadora deben comprometerse a una comunicación regular e intencional, incluyendo la comunicación con toda la congregación enviadora (por ejemplo, cartas mensuales, actualizaciones en video, predicaciones).

4. Tu compromiso de cooperar.

Los plantadores de iglesias de Send Network se comprometen a plantar una iglesia cooperante de la SBC/CNBC, lo que incluye ofrendar a través del Programa Cooperativo y a otras causas de la convención.

Cuatro puntos que deben quedar claros en todos los acuerdos:

1. ¿Por cuánto tiempo colaboraremos?

No asumas que están pensando lo mismo sobre esto. Aclara exactamente cuándo comenzará y terminará la colaboración formal. Determina lo que sucedería con la colaboración en casos especiales como la salida del pastor principal de la iglesia enviadora, la disminución significativa de las finanzas de la iglesia enviadora o la salida del plantador de la obra por cualquier motivo.

2. ¿Cómo vamos a tratar los malentendidos?

Los desacuerdos son inevitables cuando el trabajo es tan importante como la plantación de iglesias. Comprométete desde el principio a manejar los desafíos de una manera humilde y que honre a Dios.



3. ¿Qué podría poner fin a esta colaboración antes de tiempo?

Pon tus cartas sobre la mesa. ¿Qué haría que la iglesia enviada retirara su apoyo? ¿Qué cambios teológicos, metodológicos, de ubicación, etcétera, harían que te replantearas esta relación? Discute estas cosas y formaliza las más críticas.

4. ¿Cómo vamos a rendir cuentas?

Aclara las expectativas de responsabilidad financiera, teológica y personal. ¿Quién es el principal punto de contacto del plantador? ¿Cuándo se hablará de estos aspectos? ¿Quién iniciará la conversación? ¿Cómo se compartirá la información?